



Célestin Djamen pense que la vieille opposition a trahi le peuple Camerounais.

Célestin Djamen a créé son parti politique il y a un an. Il s'agit de l'Alliance Patriotique et Républicaine, en abrégé (APAR).

L'ancien cadre du MRC et transfuge du SDF se positionne comme la nouvelle figure du changement au Cameroun.

Désormais très prudent, Djamen soupçonne les anciens opposants de connivence avec le parti au pouvoir. Il a notamment la dent très dure contre le président du MRC Maurice Kamto et le vice-président du SDF Joshua Osih, pour leur présence les 5 et 6 mars 2022 au Palais des Congrès de Yaoundé, au 7ème Congrès ordinaire de l'UNDP, parti de la majorité présidentielle.

Mais aussi, Célestin Djamen s'étonne, de ce que Jean Michel Nintcheu a challengé le très honorable Cavaye Yeguie Djibril, 82 ans, qui a été réélu vendredi 18 mars à la présidence de l'Assemblée nationale du Cameroun pour la 30e fois consécutive. **« Je vous ai dit qu'il n'y avait plus d'Opposition au Cameroun, c'est pour cette raison que APAR à été créé. La création de APAR répond donc à l'appel du Peuple. La vieille et pseudo Opposition a échoué, APAR, la Nouvelle Opposition a le devoir de réussir. Cette semaine a été**

franchement guignolesque, les clowns se sont tour à tour rapprochés de la majorité présidentielle (UNDP) et opéré un grand numéro de cirque avec le soit disant "Union pour le Mangement" pour enfumer le Peuple, l'honorable Nintcheu vient de l'apprendre à ses dépens, ses propres camarades n'ont pas voté pour lui. Bienvenue au Cameroun », fulmine Djamen.
